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TBt' SADOSKY 

DR. PW+XX GONZALEZ BONOFtiNO 

PROF. GfBBeK)RXO gLIMOVSKY 

DR. RAUI; E. TRUCCO 

DR. ALBERTO ZANETTA 

. JOfiGE DEFERRARI 

m. REPRESENTANTES DE GRADUADOS 

DR. JVM GROIIE'mU) 

DR. VICTOR RIETTI 

DR. MA-O MARI3 MITONES 

LIC. EUBEACIO PANEPUCCI 

SRES. REPRESENTANTES DE ESTUDIANTE8 

SR. AUGUSTO IPlXl!&EA 

SR. CONSTANTmO FERRO FOEJTM 

SRTA. AFIA M. CAMARASA 

En l a  ciudad de BU~ZXOS ALrsrs,  8 

l o s  29 dfaa d e l  mee de marso de 

1965, se reúne e l  Consejo Direc- 
tivo de l a  Facultad de Ciencias 

Exactas y Naturales d e  l a  Uni- 

vere idad  da' Buenos Airea, bajo 

l a  presidencia del Dr .  Rolando 

V. Garcia y con la prasiuseia de 

l o s  Sesores Consejeros mym 

nombres figuran a l  margen. 

SRA. M. CARAZO DE KWLAT 

Siendo l ae  18 y 5 horas, e l  aeáar Deoano declara abierta l a  se- 

sión. 
W F O m  DEZ SE, DECAVO 

I n i o m  e l  sefior Decano que hay un pedido de licencia de l  Dr.  Dele- 

r r a r i  en su carácter de consejero, e l  que es leido por Secretada. 

~i sefior Decano dice que si  no hay obeemacionea al respecto, @e 'ss 

a votar. 

Se vota. y aprueba. 

D r .  Varsavsky - Licencia 

Agrega e l  sefíor Decano que hay otro pedido de licencia sobre e l  cual 

no corresponde que se pronuncie e l  Consejo, pues es por 15 días y e8 

facultad del Decano otorgar l icencias de hasta un mes a l  cuerpo de 

profesores; sin embargo, como este pediao tiene caracterist icas par- 
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t i c d a r e s ,  con! lera -:cesa -' - nf omc a l  Consejo. 

Se t r a t a  del pedido de l icencia de l  D r .  Varsavsky, quien ha sido in- 
vitado por  e l  Ins t i tu to  Latinoamericano de Planificación Económica y 

Social de l a s  Naciones Unidas par4 colaborar con e l  gobierno de Chile 

en un trabajo que t iene p o r  fik, wtud ia r  l a  inf lación moi cla en d i -  ---- = I - .  
' e s ,  en virtud da s e r  q u f & l i r i g e  l o s  estudios de  scr > d a  mata- 

mática de l  In s t i t u to  del  Cdlculo. 

Consifiera e l  señor Decano que es ta  invitación representa un gran honor 

para l a  Facultad, para e l  I n s t i t u to  que di r ige  e l  Dr .  Sadosky y psrs 

e l  profesor invitado. Se l ee  entonces l a  nota de invitación dir igida 

a l  D r .  Sadosky en s u  carácter de Director d e l  In s t i t u to  y l a  nota @le- , 
O '  - 

vada por e l  D r .  Varsavsky. 

Además, como se  t r a t a  de una l icencia de 15 días  pero que involucra la  ,t 
2 

puesta en marcha de un plan de cooperación que s igni f icar6  quizás otras 

Licencias en e l  afio v tambien l a  l icencia de l  Sr. O'Connel, que par- 

rá por períod- mas prolongadoe, e l  seiior Decano - - -  lut5 es ne- 

cesario contar con e l  acuerdo del  Consejo Directivo. Agrega que l a  li- 

cencia es  aprobada por e l  Decano, pero desea recabar e l  acuerdo del Con- 

se jo  en e l  sentido de que dicha l icencia sea e l  punto de pa r t ida  para 

un plan de colaboracidn que involucra e l  otorgamiento de futuras licsn- 

ias.  

Aclara e l  Dr .  Sadosky que dado e l  momento c r i t i co  por e l  que atraviesa 

Chile, no cree que e l  v ia je  d e l  Dr. Varsavsky pueda hacerse e l  d i a  f i -  

jado, por l o  que considera que e l  señor Decano podrfs quedar autoriza- 

do a modificar l a  fecha de l a  -,cencia. 

E l  Consejo Presta asentimiento. 

Dr .  Garcia - Licencia 

Informa e l  señor Decano que e l  siguiente pedido de l icencia es e l  euyo, 

por l o  cual se  limitará a enunciarlo para que e l  Consejo l o  t r a t e  ai 

f i n a l  de l a  sesión. Agrega que en primera instancia coinunicó dicho as- 

dido a l a  Comisión de Ensefianza, l a  que prestó su acuerdo unbime. 

E l  pedido de l icencia se debe a que t iene que a s i s t i r ,  en primer lugar, 

a l a  reunión de l  Comité Ejecutivo del  Consejo Internacional de Reunio- 

nes Científicas,  del  que forma parte  desde que fuera elegido en &a Con- 

ferencia de Viena de 1963 como representi de toda Latinoam6rica. Ade- 

nQs, ha recibido una invitacidn a trav6s ac l a  Embajada de l a  U.R.S.S. 

en nuestro pais, para v i s i t a r  l a  ~ n i d n  Soviética cono huéeped de la Aca- 
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demia de Ciencias durante un mes. 

Agrega e l  sefíor Decano que lamenta no poder aceptar l a  h v i t a c i h  por 

un período mayor de t r e s  semanas, pues debe par t ic ipar  en l a  conferen- 

c ia  de COSPAR que tendrá lugar a mediados de mayo. Por e l l o  ha pedido 

una lkcenoia t o t a l  de un mes. 

Una ves obtenido e l  acuerdo de l a  Comisión de Ensefianza y por rasones 

de tiempo, elevó una nota a l  Rectorado para que se informara al Conse- 

jo Superior de su ausencia y de l o s  lugares que iba a v i s i t a r .  E l  Bec- 

torado l e  ha encomendado recopilar datos sobre l a  educacidn superior 

en l a  Unión Sovichica para informar a su regreso. 

Por todo e l lo ,  e l  sefior Decano s o l i c i t a  a l  Consejo t r a t e  la concesidn 

de su l icencia a l  f i n a l  de l a  sesibn. , 

Ratificación de una Resolucidn de l  Decanato. - 
Informa e l  señor Decano que e l  siguiente asunto es  de t r b i t e ,  pero - 
queria conaultarlo con e l  Consejo pues no ha seguido l o s  pasos comes- 

pondientes. Se t r a t a  del caso del  Ing. Per t i ,  tkcnico que fuera 801%- 

citado por  e l  Departamento de Ffsica y que se  desempeñó durante cier- 

t o  periodo ad-honorem. Ante e l  reclamo de l  pago de l o s  honorario8 Co- 

rrespondientes, e l  seRor Vicedecano en e jerc ic io  habia d i  o una re- 

soiucidn por l a  cual se reconocfan l o s  servicios prestados ad-honorem 

pero no se hacia lugar a l  pago solicitado. Posteriormente, a r a f s  de 

un pedido de reconsi'deración de; Ing. Pe r t i ,  e l  asunto fue girado a 

l a  Comisión de Presupuesto y Administracidn para que determinara si 

e l  procedimiento seguido era aceptable. La Comisión r a t i f i cd  entonces 

l a  resolución tomada p o r  e l  señor Vicedecano, pero una Comisión de Pre- 

supuesto no puede r a t i f i c a r  una decisión de l  Decanato sino que debe 

aconsejar a l  Consejo Directivo que l a  ra t i f ique  o rechace. 

Agrega e l  sefior Decano que e l  trámite estaba terminado y habfa sido 

enviado a l  archivo, previa notificación del  interesado. Pero és te  ha 

venido a verlo diciendo que habfa firmado bajo protesta porque no hu- 

bo una resoluci6n de l  Consejo Directivo. En consecuencia, opina e l  se- 

ñor Decano que podrian haber dos  soluciones: e l  Consejo l o  considera 

y l o  incluye en e l  orden del  d ía  tomándolo como despacho que diga "La ' 

Comisión aconseja a l  Consejo r a t i f i c a r  l a  resolución de l  Decanato", O 

bien l o  vuelve a Comisidn para que és ta  formule un despacho teniendo 

en cuenta l a  nueva protesta del  interesado. 

E l  consejero Sadosky pide que e l  asunto pase a Comisibn. 
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E l  cons iero Panepucci entiel 5 que e l  problema era originariamente com-- 

petencia del señor Decano. 

Este informa que e l  asunto no está muy claro pues se t r a t a  de un tdcni-. - 
- 

co 4ue además realizd tareas docentes, desempefihdose como Jefe de Ira- . . - j  

bajos Pr6cticos. Por el lo,  e l  sefior Decano entiende que correspondería 

que hubiese una resolucidn del Come jo M r e ~  ' ivo . S i  e l  asunto pasara 

a Comisión, 6sta tendria que ser  l a  de Presupuesto y ~ d m i n i ~ t n i ~ i 6 n  pues 

e l  problema es en cierto sentido admikstrativo. 

E l  Dr .  Sadosky aclara que en principio creyó que este asunto perteiuoia 

a l a  Comisión del año anterior. A l  no ser  as i ,  consid-era que se 10 podria 

agregar a l  f ina l  del orden del día para que mientras tanto lo8 nueinbros 

de la ~omisidn puedan revisarlo. 

Ante e l  asentiniento del Consejo, e l  sesor Decano informa que aaí so ha- 

rá. 

Modificación de fecha de examen.- 

Informa e l  señor Decano que o t r o  asunto sobre &al desea que e l  Con- 

sejo resuelva qu6 medida tomar es e l  pedido presentado por un alumno de 

Ciencias Biológicas para que se modifique l a  fecha de constituci6n de 

una mesa examinadora. Aclara que e l  alumno justifica su pedido con el 

hecho de tener que rendir l as  asignaturas ~or fo logfa  de ~aner6-S e 

Invertebrados 11 en L .  misma y Única fecha. Agrega que dicho pedido ha 

s i d o  avalado por e l  Jefe de l a  División, quien expresb que dl 

dificultad ocasionada por e l  traslado del Departamento de menc 

ldgicas a ==-- su x nuevo edificio coincidieron l a s  mesas examinadoras de ambas 

a s i g n a t u r p ~ d e d ~  l a  comisión de Ensefíanza tambikn entendió que podía 

aceptaree l a  solicitud. 

Por otra parte, e l  aefíor Decano entiende que de ninguna manera deben 

aceptarse modificaciones de fecha, salvo e l  caso de impedimentos absolu- 

tamente imprevisibles o irreparables. Por ello,  viendo que la gran myo- 

r i a  de la ~omisidn está de acuerdo en aceptar l a  solicitud, l a  t r ae  a l  

Consejo para que éste tome una resoiucidn definitiva. 

El señor Decano pregunta si e l  Consejo estd de acuerdo en que e l  despa- 

cho sea incluido en e l  orden del día. 

E l  Consejo presta asentimiento. 

Biblioteca - -Concur~- i de cargos.- 

Respecto a l  concurso abierto para cubrir-varios cargos en Biblioteca, 

informa e l  señor Decano que se han presentado varios aspirantes y sus 
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antecedentes han s i d o  revisados por miembros de lb Comid 

teca, por l o  que cree que ha llegada e l  momento de desiignar un d aao, 

en -especial para e l  cargo de Director. Agrega que a pesar de que se  tra- 

t a  de un cargo tecnico y e l  Jurado puede ser  designado por e l  Decana, 

considera necesario que e l  mismo sea suficientemente valorado y este 

plermmente en conocimiento de los seflores consejeros, pues se t r a t a  de 

un cargo de trascendencia en l a  Facultad. Agrega e l  sefíor Decano que 

considera que dicho Jurado podrfa estar constituido por e l  D r .  ~im6n y 

dos miembros de l a  comisión de Biblioteca, e l  Dr. Danon y e l  Lic. Clay- 

ton, y presi'Bido por e l  D r .  Sadosky. 

~ d e d s  existe un cargo de Jefe de Referencias y otro de personal para 

catalogacibn. En to ta l ,  son t r e s  l o s  cargos concursados en e l  nomento, 

pero s6 io  e l  nQmbramiento de Director vendd a l  Consejo pues los o t r o s  

son administrativos y serán objeto de una resolucibn del Dec son 

puestos de mucha importancia pues se pretende d a r  un gTan impulso a la 

'Biblioteca, incorporando gran cantidad de obras y completando coleccio- 

nes atrasadas. 
I 

E l  Consejero González Bonorino considera que l o s  miembros de l a  Ccmisi6n 

de Biblioteca que no intervienen en e l  Jurado podrían actuar cono Cormf.- 

si6n Asesora, pues es lógico que opinen sobre e l  concurso. 

m d El sesor Decano opina que e l  Jurado se podrfa d e ~ a r  constituído como 

;rdanteriormsite l o  expresara, y que antes de enviar e l  dictamen a l  Conse- 

jo podrfa pasar por l a  comisión de Biblioteca para que estudiara e l  mis- 

mo. Eu t odo  caso, seaala que e l  Dr.  Sadosky podría recoger l a s  sugeren- 

cias que se hagan Uegar. 

El Ilr. Sadosky acepta l a  indicación pues considera conveniente que los 

miembros d e l  Jurado sean asesorados por l a  Comisi6n. 

~xposicidn del Libro Británico .- 
Informa e l  seflor Decano que e l  Consejo Británico ha enviado una canti- 

dad de cajones con l i b r o s  para l a  ~xposici6n del ~ c b r o  Británico que se 

realizar6 en esta Facultad en e l  mes de abri l .  La mismr f o m  parte de 

una serie de exposiciones que comenzó con l a  del Libro ~ r a n c é s ,  y .' a- 

go l a  del Libro PTorteamericano y del Libro Polaco. Luego de h t a ,  se 

r e a l i z a d  l a  del Libro  ~ i e d n .  A t a l  efecto, se ñan hecho solicitudes 

a todas las embajadas de paises con una producci6n cientffica importan- 

t e .  
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Agrega e l  señor Decano que e l  Consejo ~ r i t 6 n i c o  realiza, adeds  de esta 

exgosicibn, una de fotograffas, l a  que tendr6 lugar en e l  edificio de 

la ~soc isc i6n  Argentina de Cultura Inglesa debido a l a  f a l t a  de lugar 

en nuestro local. De todos  modos, ambas exposiciones quedan bajo e l  aus- 

picio de esta Facultad y del Consejo Bri thico.  

Para e l  acto inaugural de l a  maestra de fotografías, se han recibido in- 

vitaciones para cada una de l o s  seaores consejeros, 

Indica e l  señor Decano que el Dr.  Sadosky, quien a s i s t i r á  en representa- 

ci6n del Decanato, mantendrá a l  Consejo informada respecto a l a  Expoai- 

ci6n del Libro,  l a  que organiesda por e l  Depar&mento de  Graduados, ten- 

dr6 lugar entre e l  15 y e l  20 de abri l .  

b Degartamento de Heteorologfa del Uruguay - Solicitud de asesoramiento .- 
Informa e l  sefíor Decano que entre l o s  trabajos que realiga l a  P a d t a d  

J que han s i d o  conocidos en e l  exterior, figura e l  proyecto de modifica- 

ci6n a r t i f i c i a l  del tiempo que ha desarrollado e l  Departamento de Meteo- 

rología en Mendoza. 

A l  respecto, ba recibido una nota del Director General de Meteorología 

d e l  U-Y en l a  que sol ic i ta  que e l  m. y l a  Dra. Pena, que han teni- 

do actuaci6n importante en e l  proyecto de Mendoza, sean autorizados a 

trasladarse ai Uruguay por unos dfas para asesorarlos en un proyecto de  

l luvia a r t i f i c i a l  eii e l  que estd empeñado e l  gobierno de dicho país. 

b 
A pesar de que e l  selior Decano considera que un proyecto de esa natura- 

leza tiene pocas posibilidades de éxit o ,  debido a l a  regidn geogrg$ia 
f 

de que se t r a t a ,  cree que vale l a  pena prestar dicho asesoramienfo. 

Aclara luego que l o s  mes. Pena, ambos con dedicación exclusiva, ' no per- 4 
c i b i r k  o t r o s  honorarios y ~ 6 1 0  contar& con e l  pago de gastos de pasa- 

je y viáticos necesarios para e l  traslado. Como asimismo el lo no afecta- = 
.u 

1; 

q$ l a s  tareas docentes, so l ic i ta  a l  
- 

nsejo Directivo l o s  autorice a iI 
realizar t a l  viaje. 

C 
- 1 

-Se vota y aprueba l a  mocibn. 

JWndaci6n de l a  Bolsa de Comercio - O t o r ~ e n t o  de becas.- 

Informa e l  sefíor Decano que ha llegado a l a  Facultad una nota de la Fun- 

dación de l a  Bolsa de Comercio, l a  que es leida, en l a  que se hace saber 

que dentro del plan de otorgamiento de 30 becas de  cien mil pesos anua- 

l es  cada una, han sido elegidos cinco alumnos de esta Facultad. En l a  

ama se invita adeds  a l  señor Deoano, a l  personal docente y estudian- 

S de l a  Casa, a concurrir a l  acto que con t a l  motivo se efectuar6 e l  I 
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31 de mareo en la Bolsa de Comercio. 

Agrega e l  señor Decano que antes de hacer extensiva dicha invitacidn a l  

personal docexrte y estudiantes, quería informar a l  Consejo Directivo so- 

bre l a  beca, de l a  que oficialmente no tenia conocimiento. 

Aclara e l  Dr. Sadosky que se t r a t a  de una beca bastante buena, de ocho 

m i l  pesos por mes, que ha, permitido becar a algunos candidatos 6 de 
- - - t odos  los anotados en l a s  becas de la Universidad. L.:-: A .  '1- . 

E l  señor Decrrno transmite al señor Vicedecano l a  invitación, por ser 61 

quien estara en ejercicio d e l  Decmato en ese momento. Considera adeds 

que dicha invitacidn puede comunicarse a l o s  Jefes de Departamen%o y a 

l o s  Centros de Estudicantes y que cada miembro del Consejo puede hacerse 

)eco de esa inforniaci6n. 

Curso de Ingreso - Seleccián de instructores.- 

Informa e l  seHor Decano que se ha  realimdo una selecci6n de instructo- 

res y ayudantes del Curso de Ingreso y que l a  Dra. Sadosky ha enviado 

l a s  propuestas de los candidatos. Propone que, por iniciarse dicho-m- 

s o  e l  lunes, siguiente, se discuta e l  problema sobre tablas en esta s e  

sidn o bien que e l  Consejo autorice a poner en funciones a l a s  personas 

s i  en l a  reunibn de l a  ~ o m i s i  6n de Enseñanza hay acuerdo. 

La Sra, de Kurlat manifiesta que su delegaci6n no está de acuerdo en que 

en lugar d e  un seminario obligatorio previo a l  examen de selección de 

ayudantes, se realizaron dos pruebae , m a  escrita,  eliminatoria, y otra 

1 posterior o rn l .  Considera que l a  forma en que se desarrolló e l  concurso 

no ha permitido que e l  con junto de l o s  aspirantes participaran del fnter- 

canbio previsto y pide que, pese a l a  urgencia, sea tratado por l a  Comi- 

si6n de Enseñanea. 

El señor Decano considera satisfactorio e l  metodo de selección util iza- 

do, de acuerdo a l a s  informiciOnes reoibidas de parte de l a  h a .  Sadosky. 

Agrega que e l  problem debe ser discutido y que s i  se  acepta e l  procedi- 

miento de pasar a Comisión, ésta podrfn c i ta r  a l a  Dra. Sadosky para so- 

l i c i t a r l e  toda l a  informaci6n que crea necesaria sobre e l  m6f odo seguido 

en cada caso y l a s  garontfas que hayan existido para cada designación. 

E l  consejero Defsrrari expresa que s i  l o  que s e  pretendia hacer para la 

seleccibn de ayudantes del Curso de Ingreso, era un seminario en e l  qw 

l o s  candidatos aportaran ideas para la direccidn d e l  Curso y para l a  

orientación que debe tomar, no estd de acuerdo. 

B1 señn- Decano re i tera  que seria conveniente que la  comisión de m e -  
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a la Rm. Ssdosky paro informarse y luego formule juic: 

Ferro Font&n aclara que en l a  reunión del 22 de febri 

fíanz;a c l  

E l  conse 

t ra tó  e l  régimen de promoci6n pzrs ayudantes del Curso de Ingreso y se 
*- .-- 

1.4 
resolvió que l o s  inscriptos como aspirantes deberfan a s i s t i r  a un senintk 

r io  preparatorio que se rea1iaarf.z del 8 a l  25 de marzo en horarios que 

se deterrninarfan antes del 27 de febrero. E l  seminario terminarfa con un r 
examen escrito y oral a l  que podrfan presentarse ~ 6 1 0  quienes hubiesen 

tenido asistencia regular a l  mismo, que seria calificado por e l  encarga- 

do del _curso y dos profesores del Degartmento respectivo. Para l a s  desig- 

naciones se tendida en cuenta e l  resultado de esos exhenes, e l  concepto 

del encargado del curso sobre l a  actuación en e l  seminario y l o s  mtece- 

eent es 
El señor Decano aclctrz que ese procedimiento se cunpli6 para seleccionar 

l o s  wdantes de Biologfa para e l  Curao de Jngreso. E l  senimrio estuvo 

a cargo del Don. Reissig y l o s  exhenes fueron t o m d o s  en forna individual 

con 13 participaci6n, adends del D r a  Reissig, del Dr. Vfctor G~rrcfa. 
I 

E l  consejero Panepucci opina que este dictamen del Jurado no debe ser  

tratado sobre tablas, porque s i d o  infornado de que existe inquietud 

con respecto a l a  f o m ,  en que se llev6 a cabo l a  seieccidn de ayudantes 

de Matedticas del Curso de Ingreso y que se hice l a  objecidn de que no 

se sigui6 e l  procddiriuento establecido a l  que se re f i r ió  e l  consejero 

Berro Fonth. 

O ~ c l o r a  e l  conse joro  Groterold que l a  inquietud se h manifestado coi. 

pecto a l  método d e  selección usado para l o s  instructores y ayildante~ ie 

Insiste e l  consejero Pzlnepucci en la neceeidad de un estudio detenido 
I del problem, y en consecuencia sol ic i ta  que, pese a l a  urgencia del ca- 

s o ,  e l  expediente tengo e l  trdmite corriente y pase a l a  ~onis idn  de En- 

señanza y luego a l  Consejo Directivo. 

El señor Decano considera que e l  procedinienfo es totalnente inaceptable, 

ya que equivaldría en l a  pr6ctica a la suspensión de l a  iniciacidn del 

Curso de Ingeso,  Agrega que no vs estar  a cargo del Decanato para esa 

fecha pero, s i  estuviera, se negarfa rotundamente a que e l  Curso se ini- 

ciara en condiciones tan  precarias. 

Expresa e l  onse3ero Panepucci que su intervención no puede interpretarse . 
d e  ninguna sra cmo proponiendo l a  suspensión del Curso de Ingreso. 

Opina que debe haber al& resorte que f a c i l i t e  13 iniciación d e l  Curso 
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s in  aprobar una actuación que no ba habido tiempo de estudiar. De l o  con- 

t ra r io ,  se corre e l  riesgo de encontrarse frente a hechos consumados, y 

habrfa que acusarse de no haber iniciado con tiempo l a  trrunftaci6n. 

E l  señor Ilecano entiende que de l a e  palabras del señor consejero se des- 

prende una acusaci6n, segurmente no intencional, de que e l  trámite no 

se ha hecho con tienpo suficiente como para pernit ir  una discusi6n anplia. 

Ackra, en consecuencia, que la Directora del Curso de Ingreso s o l i d t 6  

a l  ~ecanato con anticipación l a s  autorizaciones necesarias para comenzar 

l a  seleccidn d e  instructores y apdantes. La respuesta d e l  Decanato fie 

que 13 suma que exist ia  para ese f i n  en e l  presupuesto ascendfa a cero 

b pesos. Lct aituacidn sigue imlterada y cuando lleg6 e l  nomento de una de- 

cisión definitiva, que podría significar l a  suspensión d e l  Curso de Ingre- 

so,  e l  sefíor Deaano decidió afrontar la responsabilidad de autorizar es- 

t e  llanado a concurso aun cuando no se cuenta con nin& respaldo pxesu- 

guestsrio. E l  coragroniso, agrega e l  sefior Decano, es serio, pero su cono- 

cimiento del presupuesto universitario l e  pernite asegurar que en e l  

transcurso del afio se podr6 disponer de l o s  fondos necesarios para este 

fin. Agrega que este clespaobo deberfa haber pasado por l a  conisí6n de 

Presupuesto pero no l o  ha hecho así, porque l a  ~on i s i6n  de Presupuesto 

tendria la obligacien de decir que no se pueden dar l o s  nombramientos 

porque no hay fondos. Por el lo e l  Decanato ha tonado, cono l o  ha hecho 

) o t r o s  aííos y sin nucha publicidad, este t ipo de responsabilidad, títubean- 

do un poco a la espera de que se aclarase un poco d s  e l  panorama presu- 

puestario de l a  miversidad antes de tener efectfva- 

mente contará con fondos. 

Sigue diciendo e l  sefíor Decano que en este momento se sabe que e l  fondo 

univerei%ario es de 250 nillones de pesos. ias Facultades han dejado de 

inver t i r  e l  afío pasado sumas cuantiosas, La l i s t a  a este respecto se ha  

confeccionado excluybndose l o s  gastos de personal, tonando s ó l o  l o s  fon- 

dos no ínvertidos e l  año pasado. Dicha l i s t a  l a  encabesa Medicina, con 

12 nillones de pesos s in  invert ir  a l  f ina l  del ejercicio, y l a  a t i n a  en 

13 misma es esta Facultad, con 1.230 pesos s in  invertir .  Todas l a s  otras 

Facultades super=. la nedia docena de nillones de pesos no invertidos. 

Agrega que cuando recibió esta l i s t a  hace dos semanas, tuvo deseos de dar- 

l a  a publicidad, pero na l o  hizo porque se podría haber tonado cono una 

maniobra un poco baja en un nonento en que estaba en juego o t r a  cosa. 



Universidad d e  Buenos Aires 
Facultad de Ciencias Exactas 

y Naturales 

Sigue diciendo que esta infornación sirvid de base para proceder en l a  

f o m  anteriomente expresada, teniendo en cuenta l o  que corresgonded 

a l a  Facultad de ese fondo; dado que s d l o  se dejaron de inver t i r  1.230 

pesos. En e l  nouento en que llegd l a  l i a t a  hace aproximadamente dos se- 

nanas, e l  señor Decano asunió l a  responsabiiidad de decirle a la f2irec- 

tora que siguiese adelmte con tadas sus propuestas, pugs hasta enton- . 
ces no h b i a  ninguna seguridad. 

E l  consejero Panepucci entiende que la intervencidn del sefíor Decano 

nuestra tambidn l a  inportancia del asunta y l a  f a l t a  de conociniento de 

5 l o s  consejeros con respecto al misno. ~den$s  señala que ,cuando proponen 
t 

ese temperamento no est bi eludiendo responsabilidades de ninguna manera. 

A1 contrario, e s t h  dispuestos a solidarizar su responsabilidad con to- 

do l o  que e l  sefíor Decano haga gara e l  buen f u n c i o ~ e n t o  de l a  Facul- 

tad, cosa que reoonocen. 

E l  consejero Grotewold entiende que ho es conveniente t r a t a r  hoy sobre 

tablas e l  probleii del Curso de Ingreso, y tanpoco cqee conveniente que 

quede supeditado a que l a  ~omisidn des rnaeflanea l o  a ruebe nafíam por 

unanimidad, pues parece que ~ 6 1 0  as1 valdría l o  grog eeto por e l  señor Y 
Decano. La hita m e r a  que ve posible para evitar e l  Curso de Ingre- 

s o  no comience e l  prdxino lunes es que la comisión Enseñanza t r a t e  

mEirui3 e l  problena y que durante l a  semana e l  nisno elva a l  Consejo P 
D para su trataniento . 

E l  consejero Klinovsky cree que es absolutmente inp 1 s ible  que e l  curso 

de Ingreso se in ic ie  con personal honbrado en forna pues nadie 

puede constituir un equipo en esas condiciones. Por 110, haciendose car- 1, 
go de algunas dudas de l o s  seaores consejeros, entie#de que: o se consi- - 

dera que e l  asunto tiene tanta inportancii cono para que l o  t r a t e  e l  Con- 

sejo, o, s i  no, se otorga mandato a l a  ~omisi'6n de señanza. Agrega que i 
no es tui pesinista con respecto a esta cuestión comp para que &e psrez- 

ca imposible que nañana se llegue a un temperanento F en l a  ~ o n i -  

si6n de EnseHzmm, S i  l o s  señores conseJeroq no est dispuestos a d i s -  4 
cutir lo hoy -y entiende que no hay que hacerlo porq& faltarfa l a  concu- 

1 

rrencia de personas interesadas-, l e  parece que l a  ica  m e r a  d s  O ne- 

nos racional de l l egar  a alguna conciusibn es l a  de &ana se estudie 

e l  problem. Cree que cono se t r a t a  de una Facultad en cuestiones 

científicas será posible llegar a una conclusión c i  n t f f ica  con resbecto Ei 
a l  problema, sobre t o d o  teniendo en cuenta l o s  anfeqedentes de la orga- 
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nizaci6n del W s o  de Ingreso y e l  problena de fechas. En consecuencia, 

hace noción para que este asunto se t r a t e  naiíana en 1 Comiddn de m- 
señariza y que no sea convocado e l  Consejo. 

9 
E1 sefior Decano propone que e l  problena ae divida en dos partes. Prine- 

r o ,  si pasa a l a  ~oLiisi6n de Enseñaniza a S& se t m t a  eobre tablas. 

A p e e  que si e l  asunto se t ra tara  sobre tabias,  l a  doctora Sadoslq es- 

ti en este nonento disponible pira c ~ l p u i e r  obsemrcdón. ni caao de que 

se l o  remita n l a  Coridsi6n de Ensetíama, habria que de enninar si e l  Con- 

sejo acepta l a  resolución de dicha Conisidn como válid para poner en 

postergar6 l a  iniciación del Curso de Ingreso. 

1 
mrchs e l  Curso, s i  se convocar6 a una reuni6n extraordinaria, o si se 

) El Dr. Gonzdiez Dodnguez sugiere que se invite tanbien a l  Dr. Oklander, 

que fue e l  profesor ael Deparbanento de Matedtica que asesor6 a l a  D r a .  

Sadosky en esta eleccibn. 

El aefior Decano pone a votacidn s i  e l  proyecto pasa a conisidn de Ense- 

ñanza. 

Se vota y resulta a f i m t i v a .  

E l  sefíor Decano propone que se vote si se convoca a l  Consejo Directivo 

para t r a t a r  e l  desgacho de l a  ~omisidn. 

E l  Dr. Sadosky sugiere que eso dependerá de cono termine l a  conisi6n de 

Eus~Aanea, ya que puede haber acuerdo, y en ese caso se puede iniciar 

la mrcha, S i  hay situaciones insolubles y hay posiciones diversas, se 

b godria convocsr a l  Consejo Directivo. 

Achra e l  consejero Grotewold que ese fue e l  sentido de su propuesta. 

Dice e l  señor Decano que l a  Presidencia habfa entendido que l o s  seaores 

consejeros no deseaban transferir  respondabilidades a l a  ~on i s ión  de En- 

señanza, sino que pedfan que de t o d a s  maneras se reuniera e l  Consejo. 

Pero s i  re t i ran la nocián no hay nada en discusidn y este problena pasa 

a l a  comisión de Bseñsuiza. Sugiere a continwci6n e l  siguiente procedi- 

niento f o m l ,  S i  no hay. nt& pronunciamiento expreso de1 Consejo M- 

rectivo, dado e l  dictmen de l o  ~onis i6n  de Easeñanes, e l  Decano, puede 

sacar una resoI.uci6n ad-referendm sobre la base del infome de dicha 

Conisión y poner en m c h a  e l  Curso de Ingreso o postergar toda resolu- 

ci6n y t raer  e l  groblem a l  Consejo Directivo, pudiendo tanbién a t a l  

efecto convocar a una reunión ertraordi ri El m a -es vias  es tadan  

en -os del señor Vicedecano en ejercicio. Concluye diciendo e l  sefior 

Decano que dado que no hay ninguna noción en discusión, e l  osunto pascc- 
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r& a 1s ~ o d s i b n  de Biseñanea y quedarra en -os del señor Vicedecano en 

ejercicio. 

Siugoaio sobre v i t d n a  E - Auspicio.- 

Por Seoref d a  se lee una nota del Dr, Trucco en l a  que sol ic i ta ,  en non- 

bre de la comisi6n orgrznizadora del Singosio sobre Vitanim E, e l  auspi- 

cio de la Facultad e invita a l  señor Decano a integrar l a  ~on i s i6n  de 

Honor, Dicho Sinpoaio tendrá lugar en l a  Capital Federal e l  20 de nayo 

y cuenta con e l  auspicio de l a  Facultad de Medicina de l a  Universidad 

de Buenos Aires, d e l  Inst i tuto de Ciencias ~ d n i c n s  de Cbrdoba, del M i -  

niaferio de Salud Pdblica de l a  ~ a c i 6 n  y de l a  =bajada de l o s  Estados 

lfnidos 

)El señor Decano aclara que este t i p o  de pedidos es nonialnente reaiaslto 

por e l  Consejo, a nenos que al& consejero considere que debe ser ec~tu- 

diado por l a  ~ o ~ l i s i d n  de Enseñanza. 

Se vota y aprueba por unaninidad e l  pedido. 

Investigaciones sobre pesca en 1g Argentina .- 
Informa e l  señor Decano que ha- e~t~ado~presente '  en l a  Facultad e l  Dr. 

Jaclcson, Director de la  ~ecc i6n  Pesca de l a  F.A.O. en Rona. Este visitan- 

do nuestro país con aotivo del proyecto que e l  Fondo Especial de las Na- 

ciones Unidw aprob6 a principios de año, relativo a l  desarrollo de inves- 

tigaciones sobre gescr. Estas se realizar& en nuestro país con la coor- 

1 dinacidn del Consejo de Investigaciones Cientificas y Tgcnicas y la  par- 

ticipación del Inst i tuto de Biología Marina de Mar del Plata de esOa Fa- 

cultad, de l a  Dirección de Pesca, Minerfa y Agricultura y del Servicio 
;Fz 

de ~ id rogra f  fa Naval, 

En este nonento se est6 elaborando por parte de la F.A.O. e l  plan opera- 

t ivo del proyecto, que ser6 luego enviado a l  Fondo Especial de l a  Nacio- 

nes Unidas de Nueva York. S i  se aprueba vendr6 a l a  Argentina e irinedia- 

tanente se designar6 un director por parte de l a  Naciones Unidas, que pro- 

pone l a  F.A.O., a través del Fondo Especial, que deberá ser  aceptado por 

e l  Gobierno Argentino. A su vez;, éste debed proponer a l  co-Director ar- 

gentino, que tanbien deber6 ser  aceptado por e l  Fondo Especial. 

Agrega e l  seflor Decano que tiene pan trascendencia deteminar quien ser6 

e l  co-Director argentino y tnmbi6n qui6n será e l  Director que enviar6 l a  

F.A.0. En tsl sentido recuerda que uno de l o s  técnicos que fue enviado 

por e l  Fondo Especial currndo se discutió este proyecto, antes de -dar 

su versión f ina l  a las  Naciones Unidas, era preswaiblenente una persona 
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que tenfa demasiadas conexiones con intereses privados, extra naciona- 

lea. Por e l lo  considera que cumdo se dd e l  acuerdo, habr& que tener 

especial cuidado en a n a l i z s  escrupulosamente l o s  antecedentes. Conti- 

núa diciendo que en l o  que respecta a l  co-director argentino, es suma- 

mente imgortaiite que sea un ho111bre que esté realmente en la especiali- 

dad y con intereses puramente cientificos. Como b y  varias institucio- 

nes que forman parte de este proyecto, cme conveniente que esta Facul- 

tad tome l a  iniciativa y desea conocer l a  opinión del Consejo sobre si 

ser ía  propicio in ic iar  un movimiento para aunar cri terio ante e l  Con- 

sejo de Investigaciones y e l  Inst i tuto de ~ i o l o g i a  Marina. 

Agrega e l  sefior Decano que e l  Dr.  Angelescu es a su cr i ter io  l a  persa- 

na 4 s  indicada para e l  cargo de Co-Director y por e l lo  considera que 

se podria in ic ia r  l a  acción con una nota dirigida a l  presidente de l  

Consejo de Investigaciones para que desde ya se proponga l a  candidatu- 

ra del Dr. Angelescu. Para el lo,  desea tener e l  acuerdo de l  Consejo o 

escuchar algunas sugerencias a l  respecto, 

El Dr. Sadosky opina que, habiendo visto actuar a l o s  mes. Angelescu 

y (3neri en l a  Secretaria de Agricultu$a, seria conveniente tener en 

cuenta a ainbos. Agrega que s i  bien e l  Dr. Angelescu tiene un curricu- 

lum I P I ~  extenso científicamente, e l  Prof .  Gneri t iene l a  ventaja de 

haber actuado d s  en e l  ambiente argentino y adeds h3 tenido activa 

pw-tioipación en l a  F. A.O. Por e l lo  considera que l o s  dos candidatos 

son excelentes y pueden ser  propuestos en ese orden. 

El ConsejQ presta asentimiento. 

Pasaportes - Dificultades en su tramitación.- 

Informa e l  seflor Decano que en una conversación mantenida con e l  con- 

se jero Trucco días antes se ha enterado de que, debiendo 6ste tramitar 

su pasaporte con motivo de su viaje d. extranjero con carácter de ur- 

gente, dicho trbit e ha sufrido una demora injustificable. Manifiesta 

su preocupao%bn por e l  hecho de que este t ipo d e  cosas, como demoras 

en los pasaportes, e s t h  ocurriendo a menudo dentro de l a  Universidad. 

De e l lo  tesilbi6n se ha hecho eco e l  Consejo Superior, l o  que ha llevado 

a l  propio Rector s pedir una entrevista con el Ministro del Interior.  

Agrega que hay cierto tipo de dificultades con que tropiezan algunos 

profesores que l o  preocupan profundamente, pues considera que obedecen 

s una acción directa de elementos de f iera y dentro de l a  Universidad 
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y de l a  Facultad. Por el io pide al Dr. Trucco que informe sobre e l  par- 

t icular ,  pues desea que e l  problema quede suficientemente aclarado. 

consejero Tnicco agradece a l  sefior Decano e l  haber trafdo este asun- 

t o  a l  seno del Consejo y aclara que se referir4 a 61 s i n  sacar ningún 

t ipo c- conclusiones, pues posiblemente pueda haberse tratado de algo 

circunstancial. De t odos  nodos, es un trámite respecto 35 cual l o s  caro 

t e les  de l a  sección ~ocumentación de l a  policía indican que de 42 

a 72 horas; s in  embargo e l  suyo, a pesar de haber s i d o  solicitado y pa- 

gado cono t r a t e  de urgencia, denord 11 dias, a l  cabo de 108 cualee 

se  l e  entregd e l  pasaporte diciéndosele que hubieron dificultades, pe- 

r o  s in  que se l e  aclarara en nin& momento cu6les fueron dichas d i f i -  

cult ades . 
Insiste e l  señor Decano en que s i  fuera un hecho aislado, no tendría 

import-wcia; pero como se t r a t a  de un episodio de una larga ser ie ,  con- 

siders que es necesario que oficialmente se pidan las razones de l a  

demor3. Amega que s i  no hzy o t r o s  conentarios, dd por terminado e l  

inf orrne . 
Informa luego que en e l  orden del dia hay despachos de l a  Comisidn de 

Presupuesto que tienen s ó l o  dos f i m a ,  por l o  que no constituyen des- 

pachos de rsayoria. Por e l lo  pide que en l o  sucesivo la secretaria no 

incluya nin& despacho que no tenga e l  n k e r o  de firmas correspondien- 

te .  Aclara a d d s  que e l  que figura a fo jas 8 no puede considerarse 

como td aunque tuviera todas l a s  f ims ,  Se t r a t a  de l a  designacidn 

del Lic. Dennler, aprobada por 13 ~onis idn  de Ensefíansa, acerca de l a  

cual dicen dos Liiernbros de l a  Comisión de Presupuesto: que esa ~omisidn 

considera que puede accederse a l a  contratación solicitada. Es to  no 

es un despacho de ww, ~onis i6n  de Presupuesto pues no indica qué tipo 

de contqtación debe bce r se ,  a qué presupuesto se inputará y a qu6 

partida. Por t o d o  el lo considera e l  seflor Decano que deben suprimirse 

del orden d e l  d i a  l o s  despachos que ha mencionado y que no e s t h  en 

condiciones reglclmentari 3s de ser  tr3t 2dos. 

El consejero Sndosky sclarz que h y  algunos nombramientos y licencias 

que si se retrasan pueden oc~s ion i r  perjuicios. Por e l lo  pide que en 
- 1  e l  nomento oportuno se consulte sobre s i  al& miembro de l a  Comiir bn 

desea incorporar su fim o si estaba presente en e l  momento en que 

ee ' r a t6  e l  despacho al& o t r o  miembro del Consejo, con l o  que se  ten- 
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dria e l  nhero  requerido. 

Solidaridad con l o s  universitarios espaiíoles .- 
El consejero Grotewold recuerda que en 13 &ti= seaidn del Come~ 

se había acordado designar una conisidn que redactara un proyecto que 

s e d s  elevado al Decanato con respecto a l o s  sucgsos ocurridos en l a  

Universidad española. 4grega que como no fue posible reunir t a l  coni- 

eión, desea dar lect=-<& proyecto redactndo de acuerdo con e l  conse- 
c.- 

w 

jero Ferro Fontán. . 
E l  seRor Declsiio informa que considerd inoperante l a  reuni6n por e l  he- 

cho de que ya existia en e l  Consejo Superior un proyecto firnado por 

virios consejeros, que recogía e l  sen t i r  expresado por este Consejo. 

El consejero Grotewold opina que l o s  dos proyectos no don excluyentea, 

por l o  que considera que e l  Consejo puede fomulm, independientenen- 

t e  de l a  resolución del Consejo Sug ior, una declmaci6n propia. A 

t a l  efecto, lee e l  proyecto, que dice: "Visto  l a  situacidn de l a  Uni- 

versidad de l h d r i d ,  considerando que tiene por causa l a  f a l t a  de liber- 

tad en l a  Universidad, que debe reconocerse a l o s  estudiantes de todo  

e l  mundo e l  derecho a agruparse y a designar sus autoridades, este Ins- 

uto se siente obligado por l o s  vinculos que l o  ligan a la Madre Pa- 

%-'a a no pemanecer ajeno a l  problema de España, por l o  que resuelve: 

lo) N-mifestcrr su fraternal solidaridad con l o s  profesores y estudian- 

t e s  españoles en su búsqueda por  una mayor democracia en l a  Universi- 

dad. 2 O )  ~abiéndose expedido ya e l  H. Consejo Superior, nanifestar to -  

t a l  coincidencia con ltsl ~e&olir&.6n: que es$&~&hO3,.0~dacc;. este pro- 

blema. 3 O  ) B1 sefior Decano mndnrii t e i e g r a k  3 l a s  Universidades es- 

gañoias inf o ~ d o l a s  de l o  resuelto. " 
Los consejeros Klinovsky y Ssdosky opinan que siendo esta Facultad una 

dependencia de 1s Unirersidad, l a  que ya se ha expedido en t 6rnin08 

seme jmtes, resultarfa innecesario d a r  a conocer tales conceptos a tan 

pocos dfas d e  haber10 hecho aquélla. Por e l lo ,  e l  m. Ssdosky conside- 

ra que puede proponerse de que conste en actas e l  texto ( ipleto del 

proyecto del conse jer6 Grotewold, con l o  que quedar6 dc :-mentada 13 

posición de l a  comisión que l o  ha redactado. 

.bte e l  asentiniento del Consejo, e l  señor Decano declara que as í  se 

harQ. 

Departauento de Natedtica - Concurso 

El consejero Szdosky pide que se t r a t e  sobre t a o ~ a s  ua concurso en e l  
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Departmento de Katern4tic2, que no pudo ser  incluido en e l  orden del 

día ,  y sobre e l  cud. puede infornar e l  Dr. ~onaslee  Domhgues cono Se- 

f e  del DeprfCmento. 

EL señor Decano considera que cono e l  nismo ha s i d o  tratado por l a  na- 

yoria de l a  Conisión, corresponde que se vote su inclusión. 

Se vota y resulta afinintiva. 

Conedor de R~ilez - Geetiones realieadas 

El consejero Sadosky i n f o m  aobre l a  tarea que l e  encomendara e l  Cozk 

sejo, relativa a l a  f o m c i 6 n  de una coraisión que se ocupe d e l  o01 Par 

de Naez. Se h3. hecho unz reunión con l a  participarr06n de profeerol i, 

graduados y estudiantes y se han fornulado t r e s  proposiciones. Un gru- 

po de doceiltes ha pensado en l a  posibilidad de formar una cooperat i~s 

de usuarios del comedor, l o  que podría constituiB una experiencta iOI- - 
teresurte. k. posición de l o s  estudiantes consiste en hacer algo a& 

logo 3 l o  que existe en l a  Facultad de ~ngenierfa,  es decir que e l  Cbn- 

sejo Directivo ceda todo l o  relativo a l  comedor a l  Centro de Estudian- 

t es ,  que 11,1~.ria z l ici tación oportununente. ~a tercera opinión es 

f o m r  una coriiisión nonbrada por e l  Consejo Directivo para que t r a t e  

todolo relativo o1 conedor en 1965; t r a t a r í a  con a l  concesionario, acu- 

nulada experienci 3 y luego propondria la organieaci6n definitiva. 

Agrega e l  consejero Sadosky que cono- se t r a t a  de un problena conpleao, 

sugiere que se incorporen 3 l a  comisión primitiva l o s  Dres. Klimovsky 

y Montes, este ál t ino por tener conociniento del problema debido a su 

condición de Profesor de Bromatologis; asinisno e l  Sr. Ferro Fontán, 

persona vinculada con todas l a s  cuestiones del pabellón de AÚirrea, l a  

a .  Guber y l o s  docentes Jech y Torres que nanifestaron i n t e d s .  Con- 

tinda diciendo que en l a  reunión pasada estuvieron presentes represen- 

tantes de centros de estudiantes que corresponden a l a  orientación MUR 

y 3 l a  H m i i s t a ;  e l  grupo FE&?& no estuvo representado pues cuando 

se l e  hizo l legar 13 invitacibn respondi6 que no desea participar en 

13s estructuras universitarias. Insiste e l  Dr. Sadosky en que debedan 

co l~borar  t o d o s  l o s  grupos y tendencias, pues se desea hacer un trabajo 

por encina de cualquier divisibn. 

E l  señor Decano agr.idece e l  inforne del Ilr. Sndosky y &fiesta que 

se h.m llevado a cabo *odas las  licitaciones necesarias ; considera, 

por l o s  plazos de entrega y por l o  que se ha tratado con 13s casas pro- 

veedoras, que e l  conedor podrá estar  l i s t o  para ser habilitado a comien- 
. 

- *. 
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eos del nes de junio, fechi en que comenzada a funcionar reguiarmen- 

t e  si l o s  trabajos de licitaciones y concesionarios se ban finalisado. 

El consejero Ferro Fontth aclara que com(ers6 con estudiantes de l a  

agrupación FELNA, despues que &tos  adoptaron l a  actitud que seaal6 

e l  Dr. Sadosky, quienes procietieron volver a discutir e l  asunto dentro 

de l a  agrupabfón. Continfia informando que en l a  rcninibn posada se  tra- 

t 6  nuy profundruente e l  problena y se lleg6 a l a  conclusidn de que l a  

soluci6n &S adecuda era l a  de 13 cooperativa. 

Ante una m~~ifes tnc i6n  del seflor Decano, en e l  sentido de que con 

r a  poco conveniente e l  d t o d o  de invitar  a@?upsciones independientes, 

e l  Dr. SndosQ c c l ~ r i  que s i d o  invitldos l o s  estudiantes en su ca- 

lidad de estudinnt es y no cono representantes de distintos. -os. 

L3 Sra. 2e K~.rlat  consideri conveniente integrar d i c h  conisidn no 86- 

l o  con representantes del centro de estudiantes de ~ i s i c a  y ~ a t e d t i -  

cm, sino tmbi6n con l o s  de Qufntca y ~ i o l o d o ,  que i g u h e n t e  ser& 

usiurios del couedor pues existe un grupo de materias conunea a todos  

ellos. 
-. A,.-c8;;;,=- 

E l  señor 1 :ano sugiere en S Q icialnent e cada centro propon- 

ga una persona para que interne 13 comisión. 

DESPACHOS DE COBIISIcJf?ES 

-te. No 404..880/65: Renuncin de l a  Lic. ~ o e d  Blargulis de Hi l - -  n 

31 cargo de Ayudante le, dedicación exclusiva, 

del Dpto. de ~ u f n i c a  Biolbgica. 

Sin obsemacibn, se vota y aprueba. 

Expte. No 403,890/64: Renuncia de l a  Lic. Lucfa Rot3m.m 31 cargo de 

Ayudruzte 1 0 ,  dedicacidn exclusiva, del  mto. de 

Quhica  1norg&nica, .Wal$tica y Qdnica Fisica. 

Sin observnci6n, se t o t  1 y aprueba. 

Exgte. No 404.953/65 : Renuncia de 13 Srta. Jul ia  del Carmen Seveso a l  

cargo de Amd.uite 29 del Dpto. de Matedticn. 

Sin observacibn, se vota y aprueba, 

Expte. IuO 404.952/65: Renuncia del Lic. Hugo D. Scolnik a l  cargo de 

Ayud:mte 20 del Iipto. de Matenática. 

Sin observacibn, se vota y aprueba. 

Expte. No 401.680/64: Dr. I s rael  . k l p l l c i t i  so l ic i ta  prdrroga de licen- 

cia en e l  cargo de Profesor Adjunto, dedicación 

e exclusivo, del mto. de ~ d n i c a  ~io l6g ica .  
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El consejero Ferro Fontdn so l ic i ta  se agregue su fimn. 
Con esta aclaracibn, e l  despacho es puesto a votacibn y aprobado. 

m e .  No 404.767/65: Sic,, Eduardo Flichnan solicif a licencia con go- 

ce de sueldo en e l  cargo de Jefe de Trabajos Pzdc- 

~ i c o s ,  dedicación exclusiva, del Curso de Ingreso. 

E l  m, Sadosiry acl3r3 que si 13 S r t s .  Cmarasa agreg3 su finiia, no ha- 

b r h  probleirn en t ra tar lo .  

L.3 Srta. Cxnr~.so lnforru que aunque no estuvo presente en l a  reunión 

correspondienl e, ha revi a3do l o s  expedientes y considera que podrR 

agregar su f i r i a  a ellos con excepción de uno. Por el lo,  so l ic i ta  en 

este caso se agregue su noinbre. 

Se pone entonces a votación e l  despacho, que resulta 2probado. 

mgte . No 404.648/65 : Lic. Paulino Gonz&l,ez; ilberdi solicif a licencia 

con goce de sueldo en e l  cargo de Ayudante lo, 

dedicación exclusiva, del Dpto. de Cs. ~io l6gicas .  

33. señor Decano aclara que este expediente eat6 en iguales condiciones 

que el-terior; en consecuencia, y dado l o  expresado por l a  Srta. #?a- 

mqrasa, se l o  va a votar agregando su f i r m .  

E l  despacho se vota y aprueba. 

J%pte. IVO 4.04.385/65: Dpto. de ~ u i n i c a  Orgánica so l ic i ta  l a  designacidn 

del Lic. Enrique Dennier con c d c t e r  de t6cni- 

co especialisado. 

E l  señor Decano expresa que e l  expediente debe volver a ~on i s ibn ,  pues 

 unq que se agreguen firmas, no &y despacho de 12 Conisión de Presupuesto. 

Bcpte. BO. 404,437/65 : Concurso para cubrir un cargo d e  Ayudante 2 O  en 

e l  curso de I d i o m  ~ i e & .  

l a  .fim3 de l a  Srta. Cam3ras=i, es puesto a votación 

y aprobado. 

Brpte, No 403,879/64: Concurso para cubrir un cargo de Jefe de Traba- 

jos PrActicos, dedicacidn exclusiva, en e l  Dpto. 

de Industrias. 

E l  señor Decano infama que e l  despacho est6 en iguales condiciones 

que l o s  anteriores. 

E l  Dr.  Zanetta aclara que e l  riiisrao no concuerda con l o  aconsejado por 

e l  Jurado. Bn realidad, ee presentaron dos candidatos, y cono sus exti- 

nenes y antecedentes eran inuy parejos, f'ue d i f i c i l  decidir. Se habfa 

propuesto l a  uesignaci6n del Lic. ~ e r a n i s n ,  solicitando asinisno que 
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se f r3tasen de arbitrar  l o s  nedios para que también se desi-se a l  

Lic. Heinecken como Jefe de Trabajos Pr&cticos. Cono ea e l  despacho 

no se h c e  aención .alguna 3 dicho pedido del Jurado, e l  Dr. Zanett a 

pregunta si la Conisi6n de EmeRanza contenpI.6 e s i  posibilidad. 

El consejero Grotewold inforwa que e l  problena se discutió en la  Coa- 

sidn y se entendió que - .  eran dos cosas ..- -- - , - F .  

parada. . - .  -. . 

331 ese nonento ocupa l a  presidencia e l  señor Vicedecano. 

~ 0 n t i n . h  diciendo e l  Dr .  Grotewold que si e l  despacho designando ai 

Lic. Yerswl6.n se aprueba, teniendo en cuenta e l  orden de n&itos, se  

pediría l u e ~ o  un cargo de Jefe de Trabajos Prácticos para e l  Lic. Hei- 

necken. Agrega que e l  pedido está en l a  ~on i s ión  de i9lseñaaea pero no 

se ha redactedo todavia por f a l t a  de tiengo. 

El seflor Decano expresa que constar6 que l a  ~omisidn de Blisebea aten- 

der& e l  pedido del Departamento de Industrias. 

El consejero Trella aclara que l a  designaci6n propuesta figura hasta 

e l  )O de junio de 1966, Pero cono e l  cargo se cubrid por renuncia de 

un3 persona designada hast i  junio de 1965, se t r a t a  de un error de fe- 

cha que habda que nodificsr. 

E l  seflor Decano informa que por secretaria se har6 l a  corrección pe- 

t inent e, 

Con esta nosificación, e l  despacho se vota y aprueba. 

Expte. No .404.39)/62 : Registro de Aspirantes para cubrir un cargo de 

Jefe de Trabajos P r h t  icoa , dedicación exclusi- 

va, en e l  Dpto. de Cs .  ~ io lbg icas ,  División Bio- 

logía Experimental. 

Con e l  agregado de l a  f i m  de l a  Srta. Canarasa, se . 
Expte. No 404.844/65 : Dpto. de Meteorolog$a so l ic i ta  la contratación 

del Lic. H6ctor Teitelbnm con asignación equi- 

valente a l a  de Jefe de Trabajos Prthticos, de- 

dicación e~clusiva.  

Con e l  agregado de l a  S ima  de l a  Srta. Canarasa, se  vota y aprueba. 

Expte. No 403.890/64: Dpto. de Quinica Inordnica, llnal$tica y ~ u f n i -  

ca Ffsica so l ic i ta  se l e  reconozcan l o s  servicios 

prestados por l a  Lic. Lucfa Rothnan. 

Con e l  agregado de l a  f ina l  de l a  Srta. Caraarma, se vota y aprueba. 
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=gte. EIO 404.750/65: Dpto. de Blatefiatica so l ic i ta  la 8 e r a b  d%x 

Ing. Jorge Santos cono Encargado de curiso sd- 

honorera. 

Sin obaemación, se  vota y aprueba. 

B.pte. 404.97'7165: ~utorizaci6n a l  Dr. Jorge De Carlo p&ra d i c t a r  

una c&tedra en l a  Escuela Superior de Comercio 

Carlos PellegriniM . 
El. a e & ~  Decano recuerda a l o s  sefiores consejeros que se ha autoriza- 

d- a l  Dr. De C s 1 0  para dictar una c6tedra en el Colegio '@Carlos Pelle- 

@-inin y se esperaba que e l  concurao estuviera teminado; pero eso no 

ha ocurrido y e l  colegio nuevanente ha pedido la colabornci6n del Dr. 

De carlo.  
El despzcho se vota y rrprueba. 

W f i e .  AQ 404.&92/65: I)r suital6 so l ic i ta  autorieación para dic- 

sobre " 6 l c u i o  Tensoriaiw en el ppto. 

de M3tedtica de l a  Facultad de ~ngenieria. 

ain bservaciones, se vota y aprueba. 

Expte. A0 404.587/65 : Dpto. de Quinics Orghica so l ic i ta  autorisaci6n 

para que en e l  segundo cuatr imstre se Ueve a 

cabo un Seminario de Tema Especiales de Broa- 

t o l o d a  y TeomMgis de Alimentos, bajo la direc- 

ción del Dr. P. Catt6neo. 

El seflor Decano infoma que l a  ~onis ión  de Doctorado considerará s i  

es un curso de Doctorado y cdntos  puntos necesita en base a l  curso 

en si. 

Puesto a votacibn, e l  despacho es aprobado. 

mpte, N O  40 968/62: Dpto . de ~ e t  eorologfn so l ic i ta  aut oriaacibn pa- 

r a  que e l  personal docente auxiliar se haga car- 

go del dictado de cursos y seminarios. 

Sin observación, se vota y aprueba. 

Expte. N* 404.878/65 : Dpto, de Quiciica Biológica so l ic i ta  autorizacián 

g3r3 que Jefes de Trabajos Prácticos de l a  Orien- 

tación lloxicolog~n y ~ u h i c a  Legal colaboren en 

e l  dictado de las clases teóricas del curso de 

~oxicologfa del presente año. 

Sin observacibn, se vota y aprueba. 
*l... . . &-*cs. ;. " ;! 1.' ' . ;,4 . .' S ... . , 
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ca Fisica sol ic i ta  autorizaci6n para que e l  Dr. 

O. Griot  colabore en e l  curso de ~ u h i c a  General 

Sin observacibn, se vota y aprueba. 

1 pte. N O  4.04.836/65: Dpto. de ~ a t e d t i c a  so l ic i ta  autorieación pars 
que miembros del personal docente colaboren en . 

- - - . . 
a >  -*  - , e l  dictado de cursos. 

Sin observacibn, se vota y aprueba. 

Expte, N O  404.819/65 : Dpto. de Natedtica so l ic i ta  autorisacidn m 
que personal docente colabore en e l  dictad del 

curso de Algebra. 

La Sra. de Kurlat informa que l a  firma de su delegación no figura en 

e l  despacho no porque esten en disidencia con e l  mismo sino porque en- 

tienden que, siendo este cr i ter io  de realizar cursos teóricos y prác- 

t icos  simult&eos una experiencia nueva en l a  Facultad, debe seguirse 

muy de cerca para que resulte provechoso y pueda aplicarse a otras ma- 

ter ias .  En ese sentido considera que e l  Consejo debe so l ic i ta r  a los  

en( rgados de curso que informen periódicamente a l a  ~omisi6n de Erise- 

i sobre l o s  resultados que se obtengan. 

Ei seflor Vicedecano considera que puede agregarse un artículo cuarto 

que disponga so l ic i ta r  a l  Departamento de Matemática e l  envio a l a  Co- 

mieión de Enseñanza de un informe con indicaciones estadísticas despds 

del primer garcial. 

Los consejeros Deferrari, uimovsky y Trella se manifiestan en desacuer- 

do con e l  cr i ter io  de autorizar a dictar cursos no ~ 6 1 0  a Jefes de Fra- 

bajos Pr6cticos sino también a Ayudantes 10. Especifica e l  Srofl Kiintovs- 

ky que acatará l o  que disponga e l  Consejo, pero se opone a que se nom- 

bren Ayudantes de primera s cargo de partes teóricas de materias básicas 

de l a  Faoultad. 

El m. González ~odnguez  manifiesta que, s in  embargo, 1s experiencia 

ea interesante y e l  Dr. Gentile, a cargo del curso, se muestra muy en- 

tusiasta a1 respecto; asimismo considera que es 3m.a buena idea la de 

que se informe periódicamente a la Comisión de Enseflanza sobre los re- 

sultados obtenidos. 

A esta altura del debate ocupa l a  presidencia e l  Dr .  Zanetta, quien nra- 
nifiesta que convendría votar l o s  artículos por separado pues no hay 

- .  :-a--'+- - - d-. 
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Se r e t i r a  del  cuerpo e l  consejero Deferrari. 

Por Secretaria se da lectura a l  despacho. 
Puestos a votación l o s  articulas primero y segundo, resultan apro- 

bados. 

E l  - '?ro Klimovsky desea aclarar que votó p o r  l a  afirmativa por- 

que se hallan ante un hecho consumado, 

E l  consejero Trucco expresa que tampoco está. de acuerdo, pero votó 

por l a  afirmativa en carácter de excepcidn para ver e l  resultado de 

l a  experiencia. 

E l  consejero Marín Miñones informa que se ha abstenido de votar por- 

que considera que aceptar un c r i te r io  de ese tipo, aunque pueda re- 

su l ta r  una interesante experiencia, puede ser  peligroso cc , antece- 

dente. 

Puesto a votación e l  articulo tercero, resulta aprobado. 

E l  consejero Trella desea que conste en actas su abstención por las 

raeones enunciadas anteriormente. 

Ocupa l a  presidencia e l  señor Vicedecano. 

E l  articulo cuarto es aprobado p o r  unanimidad. 

E l  señor vicedecano informa que queda sancionada l a  resolución. 

Expte. N o  404,830/65: Dr .  O. Reig, Profesor Titular del Dpto, de Cs.  

Biológic:.~, Divisidn ~ i o l o g f a  Animal y Vegetal, 

so l i c i t a  fondos para real izar  un v ia je  de es- 

tudio. 
Con el agregado de l a  firma de l a  Srta. Camarasa, se vota y aprueba. 

k t e .  A0 403, 908/6*: Prof. Juan 1. Valencia so l ic i ta  l a  financia- 

cidn de l o s  gastos de viaje y estadfa, por  dos 

semanas, de un miembro del Laboratorio de Ge- 

nética a l a  Ciudad de Por to  Alegre, Brasil. 

Con e l  agregado de l a  firma de l a  Srta. Camarasa, se vota y aprueba, 

Expte. IIo 405.053/65: Lic. Enrique Frank ofrece en donacidn drogas 

y materiales adquiridos con un subsidio del 

Consejo Nacional de Investigaciones Cienfffi- 

cas y Técnicas. 

Sin observación, se vota y aprueba. 

Expte. No 400.854/6+: Despacho de l a  Comisión Espc i d  

ce de T í tu los .  
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El seAor Vicedecano aclara que e l  tema es muy im~ohante  y ha s i d o  

debatido en Civersas ocasiones. S i  resulta -robado e l  despacho, se 

tomar& l a s  providencias para que sea elevado a l a  Universidad. 

Se vota y agrueba. 

A continuacidn y a pedido del consejero glinovsw se votan en con jun- 

t o ,  s in  observaciones, l o s  despachos referentes a solicitudes de in- 
greso directo y equivalencia de materias, y resultan aprobados. 

m e .  No 140.297/61: Despacho de l a  Comisi dn de 1nterpretaci6n y Re- 

glamento. , 

EL consejero Gonz&lez ~odnguez  informa que se t r a t a  de un expedien- 

t e  antiguo, ~eiacionado con gestiones efectuadas en 1961 por e l  Movi- 

miento Universitario de Centro para ser reconocido por l a  Universidad. 

En ese t r t h i t e  hubo discusiones entre l o s  representsntes de dicho gru- 

po y e l  señor Decano; ellos se ofendieron y llegaron al Consejo Supe- 

r i o r ,  en cuya instancia se dispuso, en 1961, que l a s  expresiones usa- 

das por e l  señor ]lecano en l a  entrevista con varios alumnos, no daban 

lugar a l a  a.piicaci6n del Art . 98, inciso q ) ,  del Estatuto. 'I!ambi& 

se ponfa l o  actuado en conogimiento del Consejo Directivo de l a  Facul- 

tad de Ciencias Exactas para saber si Qsta consideraba llegado l o  pre- 

visto por e l  A r t .  113, inciso h) . Este 6 l t i m o  articulo indica que es 

atribución del Consejo separar al Decano, Vicedecano o Consejeros por ::a 
inconducta o incumplimiento de sus deberes ; dicha separacidn s d l o  pue- 

de decidirse en sesidn especial convocada al efecto, siendo necesaria 

una mayorfa de dos tercios del Conse $0. ~ontinfia diciendo e l  Dr .  Gon- 

e h e z  ~ o d n g u e z  que tanto l a  coAsih de Reglamento como e l  Consejo 

Superior entendieron que no correspondis aplicar esto, pero se dispu- 

so que e l  expediente viniese a1 Consejo Directivo para que éste se ex- 

pidiera al respecto, 

Por otra parte, se solici tó a esta Facultad que informase si habfa me- 

d i ado  denegatoria del pedido de reconocimiento solicitado por e l  Movi- 

miento Universitario de Centro y si dicha denegatoria se habfa Fundado 

en una resolucibn. Por e l lo ,  l a  comisión de Reglamento informa que no 

ha mediado ninguna resolución denegatoria, declaracidn que e l  conseje- 

r o  Gone&lea Domfnguez pide sea comunicada al Consejo Superior por S e  

cret aria. 

EL conse jo30 Trella aclara que no hubo denegatoria porque no hay regla- 
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mentacidn vigente que esta lezca que l a s  agnipaciones deben ser reto- 

nocidas. S i  consecuencia, e l  pedido de reconocimiento no se puede apro- 

bar ni  rechazar. Por el lo entiende que con esta resoiucidn ir8 una no- 

t a  de l e  secretaria informando que no ha mediado resoiucidn deneeto- 

ria. 

El seflor Vicedecano pone s votación e l  despacho, que resulta aprobado. 

Informa luego que seguidamente corresponde t ro ta r  l o s  despachos sobre 

t sblas . 
Ing. Perti  - Reconocimiento de servicios.- 

E l  consejero Riet t i  informa sobre e l  primer despacho, relaciomdo con 

e l  Ing. Perti. Existe en 61 una nota del Dr. Ciancaglini, diilglda al 

D r l  Ginnbiagl, en l a  que se indica que en abr i l  de 1960 se pidi6 l a  

designacidn, con carácter ad-honorem, del Ing. Pert i  como Jefe de Tra- 

bajos Prácticos para l a  asignatura Electr6nica. En junio del mismo sRa, 

se conversd sobre l a  posibilidad de hacer una designacidn con carácter 

rentado pues l a  labor hacia becesario un nhero  apreciable de horas. 

Se l e  contestd que dado l o  avaneado del afío era d i f i c i l ,  pero que exis- 

t i a  13 posibilidad de hacerlo luego. En marso de 1961 e l  Ing. Perti  

fue desimado en forma ordinaria, por l o  que se sol ic i t6  se considera- 

ra l a  posibilidad del reconpcimiento de l a  labor realizada en e l  lap- 

s o  lo de junio de 1960 a 28 de febrero de 1961, extendiéndose l a  orden 

para abonar dicha prestacibn de servicios. 
-:,, +- Esto pasa e l a  ~ v i s i ó n  Personal, que propuso e l  esquema dentro del'- 

cual podrfz hacerse lugar 31 pedido, siempre sujeto a resoiuci6n del 

Decanato. La resolución fue desfavorable, de jhdose constancia de que 

se reconocfa e l  carficter ad-h.onorem para e l  cómputo de l a  antigüedad 

docente, no haciéndose lugar a l  pago. En 1963 e l  Ing. Perti  ins is te  

en e l  pedido, pero sin aportar nuevos elementos. Finalmente, en e l  ex- 

pediente figura l a  resoiucidn de l a  Comisión de Presupuesto que p,-po- 

ne a l  Consejo Directivo que no se haga lugar a l  pedido. 

E l  señor Vicedecano informa que cuando se inici6 l a  gestidn habfa ven- 

cido e l  ejercicio financiero ; es decir que no habfa s i d o  desiguado ni  

habfa ninguna solicitud a l  respecto. Por ello,  no se  puede pedir un 

año despues e l  pago, cuando no se hizo e l  pedido formal ni  iiegd al 

Consejo Direc-liivo . 
.- P ', Por eso l a  resolucidn l e  reconocfa l o s  servicios prestados ad-honorem 
!*J 
.' para e l  cdnputo de l a  antigüedad docente, que era lo.6nico p podfa 
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hacer l a  autoridad de l a  F~cul tad sin provocar una observacibn del T r i -  

bunal de Cuentas. %re@ e l  seAor Vicedecuio que se  hablará con e l  Ing. 

Cimcsglini para explicar ciaramerrte I n  situaci6n. 

Puesto a votncidn el despacho, resulta s~probado. 

~esign;ll3cibn de .AQmduites en e l  rieplrtamento de ~atem&ica.- 

Inforn-i e l  Dr. ~onz6J-ez ~oiíífnguez que e l  expediente se inició en Pebre- 

r o  del corriente año, solicit$adose e l  nornbrdento de lyudmtes de 

primera y de segunda, fundido en raeones de urgencia. Es to  sigui6 su 

t r u t e  y ya casi a l  comienzo de ias dlases se contd con e l  dinero su- 

ficiente,  por l o  que se  dieron nombrsnientos para este cuatrinesfre- . 
I - '  -4 

kicunente. Cono primera medida, se conentd e l  asunto en una sesi61i '" 
:4 

de Claustro y se nombrd un Jurado compuesto por l o s  mes. Ssdosky, San- 

t d 6 ,  Scarfiello, Bruschi y Gutiérrez Burzaco. Luego hubo varias reu- 

niones de profesores. En 13 priners y segunds reunión se sentaron por 

escrito l o s  cziterios a tenerse en cuenta par3 l a  eiecci6n de l o s  can- 

didatos presentados. Con esos cri terios,  en una tercera reunión, se 

eliminaron l o s  que no llenabvl l a s  condiciones exigidas. La confeccidn 

de l n  l i s t a  definitiva llevó mucho tiempo pues se estudió uno por uno 

todos l o s  cmdidntos. AS$ se  redact6 e l  dictanen, que fue considerado 

por 11 ~oa i s idn  de Ensefianza l a  semana anterior, y agrega e l  Dr. Gon- 

z4lez ~odnguez  que tuvo conociniento de que l o s  consejeros estudi* 

t i l e s  no h?bfan f i rmsdo.  Por el lo dese3 pedir que e l  problena se re- 

suelva pues es un asunto que urge debido a que l a s  personas elegidas 

ya S e encuentra t r ~ b a  j sndo . 
E l  consejero Ferro Font6.n desea aclarar que en l a  sesión de:la ~omisi6n 

en l a  que s e  ley6 e l  dictmen del Jurado l o s  consejeros estudiantiles 

no se nostraron de acuerdo con e l  cr i ter io seguido, en esgecial por 

e l  peso que se habfa dado a determinados antecedentes, en detrimento 

de o t r o s  nss inportantes, cono son l o s  antecedentes docentes. Agrega 

que en esa reunión e l  D r .  Sadosky t ra tó  de aclarar l a  f o r n a  en que ha- 

bfa procedido e l  Jurado y considera que l o  que d i j o  e l  misno era t o t a l -  

mente distinto de l o  que tr,clslucía e l  dictanen; es decir, que hubo una 

gran preocupacidn por parte del Jurado para hacer l a s  cosas correcta- 

mente, l o  que no está reflejado en e l  dictamen. Por el lo desea pedir 

que e l  Departaento aclare un poco más e l  problema y en l o  sucesivo 

se ciña 2" un cri terio uniforme en l o s  concursos, pues considera que en 

este &tia0 se  iiegd a resultados muy diferentes de l o s  del concurso 
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La Sra. de Kurlat se  muestra de acuerdo con e l  consejero Ferro lo& 
-r-- .: 

entiende que l a  ~ o m i s i  6n de Ensefinnza y e l  Consejo Directivo deberian 

estziblecer u n  c r i t e r io  general para todos  l o s  concursos. 

R Dr. Orof ewold expresa que trnbidn es tá  en desacuerdo con e l  metodo 

adoptado; entiende que pars hyud,mtes de 1 0  y 20 es esencial l a  .prue- 

ba de oposicibn. 

El B. Gonzfiez ~oninguez, aceptando que e l  inforne es a l g o  breve, acla- 

ra que puede presentar una redacción mds conpleta, pero t iene  inter6s 

en que e l  despacho se apruebe en e l  monento para que el personal pueda 

cobrar y seguir desewpeñsndo sus funciones . 
E l  señor Vicedecano informa que se podria disponer, por un lado, que 

e l  Dr. ~onz6I .e~  Dodnguee presente un infomk s l a  ~omisi6n de Enseflan- 

-3 mplimdo l o s  fundanentos sobre e l  c r i t e r io  elegido; y por ot ra  par- 

t e ,  que dicha ~ o n i s i d n  cumpla con su nisi6n de dar normas generalea o 

particulases para que r i j an  en los  concursos. Aclara que e l  problena 

en cuestidn es una cosa de excepci6n y debe s e r  tratado en esa calidad 

por l o s  aefíores consejeros. Agrega que e l  despacho esta a considerscidn 

y hay una noci6n del consejero Grotewold para que e l  dictamen vuelva 

comisidn. 

El Dr. Grotewold sclarli que se  podrfa adoptar e l  c r i t e r io  ya varias 

veces uti l izado; s i  hsy unminidad en l a  ~omisidn de Ensefianga, que 

e l  D e c a t o  cl6 curso a una resoiuci6n ad-referendwn del Consejo DTrec- 

t ivo.  

El sefíor Vicedecano pone s votacidn 13 m e l t s  3 Conisibn. 

Se vota y resul ta  aprobada. 

Dr.  Rolmdo V. ~ a r c f a  - Licencia 

El señor Vicedecmo infoms que corresponde considerar l a  l i m n c i a  del 

señor Decano, postergada para e l  f i na l  de l a  sesibn. 

Se vota y resul ta  aprobada. 

Estudien-be Pucci- Solicitud de uesa examinadora 

El Dr. Grotewold informa que habfa dos fechas de exámenes, pero que las 

mesas s e  reunieron ambas en u& 901% fecha, por l o  que e l  Sr .  Pucci ten- 

drf3 que haber dado dos exhenes distintos en e l  nismo día, l o  que para 

much? gente resultcl d i f i c i l .  Por e l lo  considera ldgico que vuelva a reu- 

nirse l?. nesa corresqondientt p z a  que e l  Sr. Pucci r--7d3 d a r  e l  otro 
, - *  - 

-4f 
.- n ' . - r _ i d a 4  



' '8nlversidad de &nos Aires 
Faculfsd de Ciencias Exactas 

y Naturales - 

exzmen. 

33. consejero Kiimovsky entiende que e l  despacho podrfa tener dos art%- 

c a o s :  e l  prinero disponiendo que el alumno Pucci rinda exmen y e l  
segundo indicando d. Departanento que l a s  fechas d e l  calendario deben 

se r  cutlplidas es t r ic tmente  

El señor Vicedecano infomz que se incluirá  un pedido al DeparbanWto 

para que indique toda vez Que . . 
c,ar e l  cídendario. 

Con esa riodificaci6n, se  vota e l  despacho y resul ta  aprobado. 

No habiendo nás asuntos que t r a t a r ,  e l  eefior Vicedecano declara levan- 
tada 13 sesibn, siendo l a s  21 y 35 horas .- : . -- . YP-. - -  - . - :;*a& .- - - - 9 
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